

KWRI

PBVSJ Jatim Cari Bibit Atlet Terbaik, Forkopimda Sidoarjo Buka Kejurprov Bola Voli U-15 di GOR Delta

Achmad Sarjono - SIDOARJO.KWRI.OR.ID

Jan 12, 2025 - 09:46



SIDOARJO - Kejuaraan tingkat provinsi (Kejurprov) Bola Voli U - 15 se Jawa

Timur yang digelar di GOR Delta Sidoarjo resmi dibuka oleh Plt. Bupati Sidoarjo, Subandi pada Sabtu (11/1/25).

Sebanyak 36 club Voli Putra dan 35 club Voli Putri dari Kabupaten dan Kota di Jawa Timur akan berlaga hingga tanggal 17 Januari 2025 nanti.

"Selamat bertanding, junjung tinggi sportivitas dan semoga melalui Kejurprov ini dapat mencetak atlet-atlet bola voli terbaik yang nantinya dapat berlaga di kancah Nasional maupun Internasional," ungkap Plt Bupati Sidoarjo, Subandi.



Plt. Bupati Sidoarjo, Subandi juga mengucapkan terima kasih atas dijadikannya Kabupaten Sidoarjo sebagai tuan rumah Kejurprov Jatim Bola Voli U-15 tahun 2025.

"Turnamen ini juga menjadi momentum penting dalam memperkuat pembinaan olahraga bola voli di Jawa Timur," kata Subandi.

Selain sebagai ajang kompetisi, lanjut Plt. Bupati Sidoarjo Kejurprov U-15 ini juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antarklub serta membangun semangat sportivitas di kalangan atlet muda.

Sementara itu, Ketua Harian Pengurus Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Pengprov Jatim, Kombes. Pol. Dirmanto mengatakan kejurprov ini tidak hanya untuk menciptakan kompetisi yang kompetitif namun juga untuk menjaring bibit-bibit muda bola voli berbakat.

"Nantinya bibit muda yang berbakat akan dilatih dan dikembangkan untuk bersaing di tingkat nasional bahkan internasional," kata Kombes Pol Dirmanto yang didampingi oleh Kapolresta Sidoarjo Kombes. Pol. Christian Tobing.

Ketua Harian PBVSI Jatim yang juga Kabidhumas Polda Jatim ini mengatakan

bahwa PBVSI Jatim memiliki visi untuk memajukan olahraga bola voli.

"Turnamen ini adalah salah satu langkah konkretnya," ujar Kombes Pol Dirmanto di GOR Sidoarjo.

Kombes Dirmanto juga mengatakan, atlet-atlet terbaik di Kejurprov bola voli se-Jatim ini akan disiapkan untuk berkompetisi di kejuaraan nasional (Kejurnas) serta ajang internasional lainnya.

Melalui pelatihan yang terarah dan dukungan yang maksimal, para atlet ini diharapkan dapat mengharumkan nama Jawa Timur di tingkat nasional maupun internasional.

"Kami berkomitmen untuk mencetak atlet-atlet terbaik dari Jawa Timur," pungkas Kombes Dirmanto. (*)